



PERÚ

Ministerio de
EducaciónDirección Regional de
Educación de Lima
MetropolitanaUnidad de Gestión
Educativa Local N° 02Área de Gestión de la
Educación Básica
Regular y Especial

"Año del Bicentenario de la consolidación de nuestra independencia y de la conmemoración de las heroicas batallas de Junín y Ayacucho"

San Martín de Porres,

25 MAR. 2024**OFICIO MÚLTIPLE N.º 00043 -2024-MINEDU/VMGI/DRELM/UGEL.02-AGEBRE**

Señor(a) director(a) de la Institución Educativa Pública
Presente. –

Asunto: Recordatorio del proceso de pre inscripción de directores y subdirectores que accedieron a cargo directivo a través de concurso público 2023 a la etapa de Inducción del programa Nacional de Formación y Capacitación de Directores y Subdirectores de Instituciones Educativas – Curso de Transición “Bienvenida al cargo directivo”

Referencia: OFICIO MÚLTIPLE N° 00017-2024-MINEDU/VMGI-DIGC-DIF

De mi especial consideración:

Hago propicia la oportunidad para expresar los sentimientos de mi especial consideración, en el marco de la Resolución Viceministerial 013-2020-MINEDU determina los procesos formativos del itinerario del directivo, señalando que su formación comienza cuando inicia su labor profesional en una institución educativa pública. Esta continúa a través de diferentes oportunidades de formación, que desarrollan y progresan sus competencias profesionales al largo de su trayectoria profesional. Estas oportunidades de formación serán brindadas por el MINEDU, de acuerdo a su finalidad las cuales son Inducción, Mejora Continua y Especialización.

En tal sentido, la Dirección de Fortalecimiento de la Gestión Escolar (DIF) del Ministerio de Educación ha iniciado el proceso de convocatoria para la preinscripción a la Etapa de Inducción del Programa Nacional de Formación y Capacitación de Directores y Subdirectores de Instituciones Educativas a través del Curso de transición "Bienvenida al cargo directivo".

En principio, debemos recordar que el referido curso está **dirigido a docentes que han accedido al cargo de director o subdirector a través del concurso público de acceso al cargo directivo 2023** y que ejercen por primera vez este cargo. El curso empieza el 22 de abril.

Hecha esta salvedad, el proceso de preinscripción inició el miércoles 6 de marzo y culminará el domingo 14 de abril. El enlace de preinscripción es el siguiente: <https://campus.perueduca.pe/?redirect=0&course=239>

Cualquier duda o consulta, por favor les pedimos comunicarse con Rómulo Riveros Poma (rriveros@minedu.gob.pe) o Abel Morán Urquiza (amoran@minedu.gob.pe).

Hago propicia la oportunidad para expresar los sentimientos de mi especial consideración.



Atentamente,

Dra. Ketty Palmir Zárate Aliaga
Jefa (e) del Área de Educación Básica Regular y Especial
AGEBRE – UGEL 02(*)

(*) Se suscribe el presente documento en merito a las facultades y atribuciones en materia administrativa delegada por el órgano de la Dirección de la unidad de gestión Educativa Local N°02- Rimac, para el año fiscal 2024, concedida mediante RDUGEL02 Directoral UGEL02 N°00111 de fecha 12 de enero del año en curso.

KPZA/J(e)AGEBRE
TJSC /EAGEBRE